

# Tarot Das Bruxas Wicca Barato, Tarot Amor Josnell

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Sbado, 05 Noviembre de 2022

53 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Mi previsión comenzó a manifestarse bastante temprano. Siempre me gustó ver qué hace feliz a la gente, qué preocupa. Cada persona es un cosmos. Y cada uno tiene su propia misión. Las Fuerzas Superiores tienen su propio plan para nosotros. Me dieron un regalo de ellos. Esto significa que se me ha dado mucha confianza. Y lo aprecio y lo uso solo para el bien. La historia de mi familia está llena de muchos eventos interesantes. Mis antepasados &#8203;&#8203;vinieron de los Balcanes durante el yugo otomano. En nuestra familia hay una leyenda sobre cómo uno de mis abuelos recapturó una caravana de prisioneros-esclavos de los jenízaros mientras cruzaba un puerto de montaña. Allí le gustó una hermosa niña, una gitana serbia. Ella se quedó con él en su escuadrón. Y su don de previsión salvó la vida de su abuelo y sus compañeros de armas más de una vez. Ella le dio cuatro hijos, y sus hijos heredaron la capacidad de prever el futuro y ayudar a las personas en situaciones difíciles. Crecí en una gran familia amigable, tengo muchos parientes. Mis padres trabajaban mucho, iban a viajes de negocios y mi hermano y yo estábamos con mi abuela todo el tiempo. Era una mujer increíble, una adivina que sabía las respuestas a todas las preguntas. Aprendí mucho de ella, me mostró la vida desde el otro lado en sus manifestaciones multifacéticas, relaciones de causa y efecto de los eventos, me enseñó a escuchar la naturaleza y su voz interior. La primera vez que toqué la astrología a la edad de 7 años. Mi abuela tenía un libro antiguo Zodia, escrito en latín, se transmitió de generación en generación como reliquia familiar. Cuando era niño, siempre quise trabajar con números: las matemáticas y la física son mis materias favoritas. Por eso me atrajo tanto la astrología: la armonía del Universo se confirmó en los cálculos. Ahora también me gusta trabajar con cartas, con energías sutiles. A menudo utilizo mis propias técnicas. ... Mi abuela solía decir que cuando pensamos y pensamos, así es como se construye nuestra vida. Pensamos en el bien, creemos en los poderes superiores, nos volvemos buenos. Nos enseñaron a ayudarnos unos a otros. Tanto para la acción como para la inacción, las Fuerzas Superiores piden con igual severidad. El lema de mi vida es No hagas daño. Cada persona tiene derecho a elegir qué hacer, qué camino en la vida elegir. Y trato de ayudar a encontrar este camino. Esconder Asesoro en los temas: Amor, Familia, Finanzas, Trabajo, Energía. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 806 556 213 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries: lloran de la nada, cuando se ponen nerviosos se enloquecen y gritan. Después se calman y ya está. El amor. El amor encontrará un buen terreno donde asentarse, a los astros te obsequian autoconfianza y mejoran las condiciones para liberar las emociones de tu corazón. La economía. En el ámbito laboral, el lugar que hoy ocupas es el premio a la dedicación con que llevas a cabo tus tareas. Su salud. La práctica de actividad física en forma regular te permitirá

descargar las tensiones acumuladas, que de otra manera repercuten en la salud. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Cuando Tauro tiene un problema no descansa hasta ver ese problema solucionado. El amor. Las relaciones sentimentales que se inicien por estos días tendrán viento a favor: la pasión y la ternura unificadas dulcifican un vínculo que posibilita momentos felices (tal vez mucho más que momentos). La economía. Se superan contratiempos en el ámbito laboral; la economía se reactiva, habrá posibilidad de percibir dividendos a través de acciones mercantiles. Su salud. Es preciso que descanses un poco más, de lo contrario, tus nervios pueden verse afectados. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Para el hombre Géminis, el sexo, como prácticamente todo lo demás en su vida, se trata de la emoción y de cambios. Por esa razón, el sexo con el hombre Géminis puede ser una experiencia increíble. Olvídate de ser conservadora. El amor. Deja de lado las críticas: dejar pasar actitudes o situaciones menores puede mejorar la convivencia con la pareja y la familia. La economía. En tus actividades, continúa estudiando distintos escenarios económicos si es que deseas generar nuevos emprendimientos. Su salud. Etapa excelente para hacer vida sana y sobre todo, para estar en contacto con el aire libre. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; En cuanto siente algo por alguien, Cáncer &#9803; pierde la objetividad. El amor. Un día para cuidar los afectos y dedicarse a cultivar el amor, y las amistades; los solos del signo tendrán gran capacidad de seducción, y todo a su favor para conquistar. La economía. Las armonías astrales amplían el horizonte de las ideas; triunfa el ingenio característico del signo en reuniones sociales vinculadas con negocios o la profesión. Su salud. Cuidado con padecer desgarros musculares. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Por lo general, Leo dice, lo que Leo piensaEl amor. Las ilusiones sentimentales ponen alas a tu corazón, el tiempo parece detenerse y te pone frente a la persona elegida sin ninguna barrera, no dejes pasar la oportunidad de declarar tu amor porque serás muy bien recibido. La economía. Los estudiantes del signo se verán favorecidos por una asimilación excelente de todo lo que aprendan. Su salud. Practicar yoga o tai-chi puede ayudarte a ordenar tus emociones. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Cuando Virgo realmente se enamora, es cuando lo da todo de sí mism@, verás lo que antes no habías visto en él o en ellaEl amor. Período de transición en tu vida amorosa, no quieras huir de la realidad, si tu sentir amerita un cambio, propícialo para avanzar hacia un nuevo espacio en los afectos. La economía. Las nuevas tecnologías te ayudarán a mejorar tus perspectivas profesionales; no te dejes estar, busca capacitarte. Su salud. El bienestar y la salud estarán en correspondencia. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Transparente, claro, directo, así es LibraEl amor. Un espléndido calor humano para disfrutar de planes auspiciosos en el amor: posiblemente piensen muchos Aguadores en formar una familia o en tener otro hijo, no habrá mejor momento que este. La economía. Se intuye un cambio en los proyectos laborales, y la posibilidad de combinar la vocación con el trabajo. Su salud. No consumas medicamentos si no te han sido recetados. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Cuando Escorpio esta enamorado es muy leal y comprometido en su relaciónEl amor. Si estás solo, contarás con los astros de tu lado para iniciar una nueva relación que resultará muy estimulante; la conquista y la seducción estarán muy favorecidas. La economía. Clima hostil en el ámbito laboral; trata de ser más puntilloso en el manejo de todo lo que esté referido a tu área de influencia, especialmente documentos y asuntos bancarios, para evitar retrocesos y perjuicios. Su salud. Canaliza tu energía con alguna actividad física. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; La motivación es vital para Sagitario... Si se acaba el ingenio, a otra cosa mariposa... El amor. Las influencias planetarias te ofrecen momentos óptimos para el amor: los vínculos más comprometidos se fortalecen y los sentimientos se alimentan de los pequeños detalles. La economía. Se manifiesta cierta inquietud con respecto a la falta de garantías de las fuentes de trabajo; conserva la calma y dedícate a tus tareas con tu habitual solvencia. Su salud. Trata de relajarte practicando algún deporte. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Por aguantar o por terquedad puede que Capricornio &#9809; alargue una situación demasiado. Y mira que a veces sabe que está haciendo mal... El amor. En cuestiones amorosas, trata de no discutir ni provocar situaciones de tensión de las que puedas arrepentirte luego. La economía. En el ámbito profesional, recibirás críticas de quienes hasta ayer te apoyaban; capitaliza los comentarios

negativos y reflexiona acerca de tus responsabilidades con respecto a dicho cambio. Tu salud. Tu salud, muy bien. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis no olvida fácilmente pero a veces si perdona lo que no deberíaEl amor. Un día especial, plagado de reencuentros y decisiones felices en tu universo afectivo; tu vida social será activa y variada y te brindará alegrías y diversión entre amigos. La economía. Una jornada óptima para realizar transacciones inmobiliarias o firmar papeles y contratos; encontrarás personas que te ayudarán desinteresadamente a cumplir exitosamente con lo que te propones. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Si Acuario no se acerca demasiad@ a ti, no está interesad@, si quieren algo, tarde o temprano lo buscan, sea cosa o personaEl amor. Ten paciencia con las incertidumbres de tu pareja, son sólo un reflejo de las mismas que a veces te acosan; con un diálogo sincero se aclararán muchas cosas. La economía. Un intenso trabajo hará posible una nueva entidad en lo profesional; tus iniciativas contarán con el aval de tus superiores y tus colegas. Su salud. Practica actividad física.

